



Passe-moi les jumelles

Mercredi 16 mars – 20 h 20

Mayen 2005

Nous sommes au début du troisième millénaire et ils vivent comme au début du 20e siècle. Portrait tout à fait exceptionnel de deux frères qui vivent dans l'isolement, le silence et le temps suspendu. Ce film privilégie l'ordinaire et le quotidien tout en portant un certain regard sur une réalité qui transcende nos repères. PMLJ nous prouve par ailleurs qu'il est encore possible de travailler la pierre à 70 ans et que se marier dans un carte postale suisse fait toujours rêver les Américains !

"Charles, Edouard ou le temps suspendu"

Tourné en France voisine, ce documentaire s'attache avec tendresse à la vie de deux frères inséparables. Leur portrait, réalisé avec sensibilité et respect, relate leur quotidien fait de silences, d'isolement, de gestes simples. Ce film, tourné tout récemment, évoque la vie des montagnards d'autrefois. On se croirait en Valais, en Gruyère ou dans les hauteurs jurassiennes au début du 20e siècle; à l'époque du "Mayen 1903". Charles et Edouard vivent pourtant aujourd'hui encore cette vie-là.

« Louis le sage »

Fils de garde-chasse et grand braconnier devant l'Eternel, ça ne s'invente pas. Louis Burnier ne connaît pas la retraite. Il travaille la pierre depuis l'âge de 14 ans et du haut de ses 100 kg et de ses 70 ans, il continue à embrasser la vie à pleines dents. Une force de la nature et un accent à couper au couteau font de Louis un personnage hors du commun. Rebelle au coeur tendre, il s'est fié toute sa vie durant à une seule boussole : la nature. Benoît Aymon a rencontré cette force tranquille à Saxon.

"Un mariage blanc comme neige"

Kim et Pete sont des trentenaires américains. Après plusieurs années de vie commune ils ont décidé de se marier. Un mariage d'un genre inédit, en plein hiver et à des milliers de kilomètres de leur domicile, Un mariage de rêve, dans le pays de leurs rêves, la Suisse. Ils voulaient la neige, la blancheur, une cérémonie religieuse en plein air avec des flocons tout autour. Ils ont été servis! Dans le magnifique cadre du château Mercier, à Sierre, ils ont logé pendant trois jours avec leur soixante invités venus tout exprès des Etats-Unis. Ils ont fait la fête, bien sûr, mais ils ont aussi organisé des visites de la région. Passe-moi les Jumelles vous